



Im Rahmen des am 04. Dezember 2011 abgehaltenen Weihnachtsmarktes in Oppershofen wurde von der Jugendabteilung der Wettertaler Blasmusik, unseren „Luftkissen“, in der St. Laurentiuskirche ein Weihnachtskonzert aufgeführt, das sehr gut besucht war.

Der Eintritt war frei, man bat die Besucher allerdings um eine freiwillige Spende zugunsten der anstehenden Reparaturen unserer Kirche.

Nach der Mittagsandacht am Sonntag, dem 18. Dezember 2011 konnte durch unseren 1. Vorsitzenden Dieter Heller ein Scheck in Höhe von 220,- Euro an Pfarrer Scheld übergeben werden.

An dieser Stelle ein herzliches Vergelt's Gott dafür, daß den Wettertaler Blasmusikern bei Bedarf immer wieder der Saal im Pfarrheim zu Übungszwecken, sowie die St. Laurentiuskirche zu Konzerten von der Katholischen Pfarrgemeinde und Herrn Pfarrer Scheld zur Verfügung gestellt werden.